

学校だより

明治中生らしく

～笑顔で 元気に さわやかに 明治中～

令和2年4月30日
第1号
継承：「プラス1」
「キャリア教育」
「地域への貢献」
八戸市立明治中学校
文責 岩 舘 昇

自分を鍛える ～目標や夢に向かって～

校長 岩 舘 昇

～御入学おめでとうございます～

4月7日、希望に胸を膨らませ、瞳を輝かせた25名の新入生を迎え、入学式を行うことができました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、次第や時間が短縮され、保護者と教職員の見守る中での入学式となりました。

新入生代表の矢田彩華さんは、中学生になって頑張りたいことを3つ述べました。1つ目は「恥ずかしくなく行動すること」、2つ目は「授業や部活動で積極的に行動すること」、3つ目は「チャンス、チェンジ、チャレンジを意識して生活すること」です。入学式の中で誓ったように、中学校の入学をチャンス、よい機会とし、これまでの自分を切り替え、自分からチェンジし、困難なことや未経験のことにチャレンジ、挑戦し、自分の可能性を広げてもらいたいと思います。

式辞で次のような話をしました。明治中学校の生徒には、自分の目標や夢に向かってどんな時でも全力を尽くして『自分を鍛える』中学生になってほしいと願っています。そのために次の3つのことをお願いします。1つ目は「学習に真剣に取り組む」ことです。自ら進んで学習に立ち向かう態度や習慣を身に付け、自分の夢や希望を実現してほしいと思います。2つ目は「自分の心を磨く」ということです。笑顔で元気にさわやかなあいさつ、はきはきとした受け答え、清潔感あふれる身だしなみ、時間を守る姿勢といった基本的な生活習慣をしっかりと身に付けてほしいと思います。3つ目は「たくましい生徒になる」ということです。これからの中学校生活で、学習や係活動、部活動に粘り強く取り組んで、健康でたくましい心と体を育ててほしいと思います。

以上のことを心にとめ、悔いのない中学校生活三年間であることを願っています。



三浦冬悟くん (新入生認証)



矢田彩華さん (誓いの言葉)



一学年記念写真

臨時休校措置の中で！

～今、自分たちができること～

新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威を振るっている中、八戸市内の学校は今までに経験したことのない状況に直面しています。3月3日から臨時休校措置が取られました。4月7日(火)は、時間や次第を短縮して新任式・始業式・入学式を行いました。8日(水)からはまた臨時休校になり、17日(金)には「緊急事態宣言」の対象地域が全国に拡大され、臨時休校措置が延長されました。しかし教育委員会から、地域の実情に応じて出校日等を設けてもいいということで、20日(月)に出校日を設けました。新型コロナウイルス対策を万全に行う中、生徒たちは登校し、宿題の確認や学級活動を行いました。久しぶりの学校、仲間との再会ということもあり、生徒たちはとても嬉しそうで、期待に満ち溢れていました。その時の様子です。



1学年の様子

2学年の様子

3学年の様子

2回目の出校日は、1・2年生と3年生の分散登校で行いました。この日は、身体測定と写真撮影、宿題確認と学活を行いました。身体測定では、事前に先生方が密接にならないように1.5mごとに印をつけておいたので、生徒たちはそこに立って順番を待ち、終わったらまた指定された場所で待機していました。1年生もしっかりと流れに乗って活動していました。



今現在の予定では、5月7日(木)から学校がスタートすることになっています。給食も7日から開始予定です。今日から約1週間学校生活のスタートに向け、しっかりと準備しましょう。
☞(身体測定と写真撮影の様子です)

5月の主な行事予定

新型コロナウイルス感染症防止のため、**体育祭と検診等を延期しました。**

- ☆ 7日(木) …授業開始日(予定)
- ☆ 8日(金) …避難訓練・集団下校訓練
- ☆ 11日(月) …全校朝会(校長講話)
- ☆ 11日(月) …Q-U検査
- ☆ 23日(土)・24日(日)は、週休日です。

- ☆ 25日(月)・26日(火)は、授業日です。
- ☆ 28日(木) …委員会活動
- ※ 5月25日(月)から 夏服試用期間
- 6月 1日(月)から 夏服完全実施